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Solenidade do 
IR é vacina

A decisão de fazer uma solenidade para marcar a entrega da proposta de isenção do Imposto 
de Renda para quem recebe até R$ 5 mil foi apresentada oficialmente como uma forma de deixar 
claro o engajamento de todos em torno do alívio tributário aos mais pobres. Porém, é muito mais 
do que isso. O governo quer dizer à população, com todas as letras, que, se depender do presidente 
Lula, este ano será o último em que os brasileiros nessa faixa de renda pagarão Imposto de Renda. 
E mais importante: bater bumbo, dizendo que o governo Lula fez a sua parte, encaminhando tudo 
ao Congresso. Agora, caberá aos parlamentares avaliarem o que fazer com esse texto.

»     »    »    

E tem mais/ Dentro do governo, havia um receio de que os contribuintes ficassem ainda mais 
irritados, uma vez que o prazo para entrega da declaração deste ano (relativa aos vencimentos de 
2024) chega junto com o encaminhamento da proposta da isenção ao Poder Legislativo. Tudo será 
feito para explicar que ainda não foi este ano que houve algum alívio para quem ganha menos.

CURTIDAS

E as emendas, hein?/ Nem só do 
processo envolvendo Jair Bolsonaro vive 
o Supremo Tribunal Federal. Depois 
da reclamação formal do PSol sobre a 
decisão da Casa a respeito das emendas de 
bancada, espera-se uma novidade aí por 
parte do ministro Flávio Dino.

A OAB mantém a força/ Baluarte da 
reconquista do processo democrático 
nacional há 40 anos, a Ordem dos Advogados 
do Brasil empossou seu presidente, Beto 
Simonetti, e diretoria, com a presença de 
representantes dos Três Poderes. Sinal de 
prestígio e respeitabilidade da Ordem.

A proposta de 
Cristovam/ 
O ex-senador, 
ex-governador 
do DF e 
ex-ministro 
da Educação 
Cristovam 
Buarque 
aproveitou 
uma reunião 
na Comissão 
de Relações 
Exteriores do 
Senado para 
deflagrar uma cruzada a fim de tentar 
educação na agenda da COP30. Ele está 
convencido de que, sem incluir essas 
questões nos currículos escolares com 
firmeza e chamar ainda mais a atenção das 
crianças para a necessidade de medidas 
urgentes, vai ser difícil cumprir as metas.
 
Por falar em Cristovam.../ Secretário-
geral do Instituto Histórico Geográfico do 
Distrito Federal, Hugo Studart deflagrou 
um movimento a fim de ajudar Cristovam 
Buarque na busca de votos para a Academia 
Brasileira de Letras. Há pelo menos 16 
imortais mapeados para um corpo a corpo 
em favor do escritor e ex-reitor da UnB.

Vaga disputada/ Há quem diga que será 
uma das campanhas mais difíceis para 
Cristovam, uma vez que a outra candidata à 
cadeira é a renomada jornalista Miriam Leitão.

Engarrafamento no PSD...

O presidente do Senado, Rodrigo 
Pacheco, terminou fora do governo, 
porque sua chegada provocaria um 
problemão no seu partido. Afinal, dois 
integrantes do PSD de Minas Gerais no 
governo seria demais, e Alexandre Silveira 
é ministro de Minas e Energia. Seria ainda 
mais um problema dentro do partido, que 
esperava a indicação de um ministro da 
bancada da Câmara dos Deputados.

... tempo curto...

Conforme o leitor da coluna já sabe há 
tempos, há uma avaliação dentro e fora 
do PSD de que Lula perdeu o timing da 
reforma ministerial. Quem entrar agora e 
quiser ser candidato em 2026 ficará menos 
de um ano no cargo. Logo, já tem muita 
gente aconselhando Lula a optar por nomes 
que não tenham pretensões políticas.

...e cenário duvidoso

Pacheco é considerado um nome 
para o governo de Minas e ainda não 
tem segurança de que seu partido estará 
com Lula no ano que vem. Aliás, pelas 
conversas dentro do PSD, o mais provável 
é que não feche aliança no primeiro turno.

Põe mais gente aí

A avaliação de muitos congressistas é 
a de que, se o PL quiser mesmo aprovar a 
anistia aos que respondem judicialmente 
pelo quebra-quebra do 8 de janeiro, terá que 
colocar mais gente nas ruas, a fim de ampliar a 
pressão. Sem muito, mas muito povo mesmo, 
e muitos partidos pedindo, vai ficar difícil.

Por falar em pedidos...

O presidente da Câmara, Hugo Motta, 
não vai vetar nenhum parlamentar para 
presidir comissões técnicas da Casa. Seja o 
deputado Eduardo Bolsonaro, seja algum 
representante de partidos de esquerda.

M
arian

a C
am

pos/C
B

/D
.A

 P
ress

REALIZAÇÃO: APOIO:

Os investimentos estrangeiros desempenham um papel fundamental no 
desenvolvimento econômico de países ao redor do mundo, especialmente em 
mercados emergentes como o Brasil. Apesar de o agronegócio ser uma das áreas mais 
propulsoras, o debate sobre esses investimentos, muitas vezes, levanta preocupações.

Para abordar esse assunto, o Correio Braziliense promoverá o evento 'O cenário dos 
investimentos estrangeiros no agronegócio brasileiro', onde estarão reunidos 
autoridades, líderes do mercado e especialistas.

25de março
a partir das 08h30

Local: auditório do Correio Braziliense
(SIG Quadra 2 - Lote 340 - Brasília/DF) 

Acompanhe o evento presencialmente no 

auditório do Correio Braziliense. Aponte a 

câmera do seu celular para o QR Code!
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